

Betreuungsperson ohne pädagogische Ausbildung 50% per 1. September 2026 befristet bis 31. Juli 2027

Sie wollen pädagogisch wertvolle familien- und schulergänzende Betreuung anbieten, mitgestalten und damit das Kind in einem geschützten Rahmen ein Stück auf seinem Lebensweg begleiten? Dann sind Sie bei uns genau richtig!

Wir suchen für unseren Betrieb Kita ylaa Densa Park per 1. September 2026 eine innovative und verantwortungsbewusste Persönlichkeit.

Die Kita ylaa Densa Park in Basel bietet Kindern im Alter von drei Monaten bis zum zweiten Kindergarten eine pädagogisch optimale familien- und schulergänzende Betreuungsmöglichkeit. Die Betreuung findet bilingual (D/ E) statt. Sie gehört zur kidéal Gruppe, welche einen gesamtheitlichen Dienstleistungskatalog im Bereich Kinderbetreuung anbietet und in den Regionen Zürich, Aargau und Basel über 25 eigene Betriebe führt.

In der Funktion der Betreuungsperson ohne pädagogische Ausbildung setzen Sie mit den Mitarbeitenden Ihrer Gruppe die kidéal-Philosophie um. Sie stellen gemeinsam mit dem Team das Wohlbefinden des Kindes in den Mittelpunkt und sorgen für eine altersspezifische Förderung und individuelle Begleitung. Dabei werden Sie durch die Pädagogische Leitung begleitet und unterstützt.

Die Stelle ist befristet bis 31. Juli 2027. Eine anschliessende verkürzte Lehre oder Erwachsenenbildung nach Artikel 32 ist bei gegenseitigem Interesse nicht ausgeschlossen, ebenso wie die Weiterführung des Vertrages bei entsprechender Belegung.

Als Top Arbeitgeberin bieten wir Ihnen ein motiviertes Team, viele Schulungen & Weiterbildungen, gute Lohn- und Arbeitskonditionen sowie weitere Vorteile. Bei uns wird eine Kultur voller Respekt, Wertschätzung und Teamgefühl gelebt!

Ihre Aufgaben

- Mitverantwortung für das Wohlergehen der Kinder Ihrer Gruppe
- Unterstützung in der pädagogischen und organisatorischen Arbeit der Mitarbeiter Ihrer Gruppe
- Mitarbeit unter Einhaltung der pädagogischen Normen und Werte
- Mitverantwortung für die Einhaltung der Sicherheits-, Gesundheits- und Hygienerichtlinien
- Professionelle und engagierte Teamarbeit

Ihre Qualifikationen

- Erfahrung in der Arbeit mit Kindern
- Motivation und Teamfähigkeit
- Sehr gute Deutschkenntnisse
- Flexibilität, Pünktlichkeit und Zuverlässigkeit

Wir freuen uns auf Ihre elektronische Bewerbung an den untenstehenden Kontakt. Bitte beachten Sie, dass per Post eingereichte Bewerbungsunterlagen von uns nicht zurückgesendet werden.

Kita ylaa Densa Park
Marion Höfele, Pädagogische Leitung
Neuhausstrasse 36
4057 Basel
E-Mail: marion.hoefele@ylaa.ch
Tel. 079 80 90 156

Child Care Assistant 50% starting 01 September 2026 valid until 31 July 2027

Do you want to offer pedagogically valuable care that is family- and school-complementary, help to shape it and thus accompany the child on their way through life in a protective setting? Then you've come to the right place!

For our institution ylaa Densa Park starting 01 September 2026 we are looking for an innovative and responsible personality

The ylaa Densa Park child care centre in Basel offers children aged three months to the second kindergarten an educationally optimal childcare option that complements the family and school. The care takes place bilingually (D/E). It is part of the kidéal Group, which offers a comprehensive range of childcare services and operates more than 25 of its own institutions in the regions of Zurich, Aargau and Basel.

In the position as Child Care Assistant you will implement the kidéal philosophy with the team members of your group. Together with the team, you focus on the well-being of the child and ensure age-specific support and individual support. You will be accompanied and supported by the Pedagogical Manager.

The position is a fixed-term position through July 31, 2027. A subsequent shortened apprenticeship or adult education program under Article 32 is not ruled out if both parties are interested, nor is the extension of the contract if the position remains filled

As a top employer, we offer you a motivated team, many training courses and further education, good salary and working conditions as well as other advantages. We live a culture full of respect, appreciation and team spirit!

Your responsibilities

- Co-responsibility for the well-being of the children in your group
- Support in the pedagogical and organizational work of the team members in your group
- Collaboration in compliance with pedagogical norms and values
- Co-responsibility for compliance with safety, health and hygiene guidelines
- Professional and committed teamwork

Your qualifications

- Experience in working with children
- Motivation and the ability to work in a team
- Very good knowledge of German
- Flexibility, punctuality and reliability

kidéal: Tagesstern – Chinderstern – ylaa

We look forward receiving your electronic application to the contact below. Please note that application documents submitted by post will not be returned by us.

Kita ylaa Densa Park
Marion Höfele, Paedagogical Manager
Neuhausstrasse 36
4057 Basel
E-Mail: marion.hoefele@ylaa.ch
Tel. 079 80 90 156